
ВСПОМОГАТЕЛЬНЫЙ 
ГЛАГОЛ
 DOES



Утвердительная форма предложения
«+»
Если в предложении подлежащее he, she, it, то к 
глаголу-сказуемому добавляем окончание S

■ He likes to play chess.

■ She wants to play bingo.

■ It likes to play with a ball.

■ Mary likes to do jigsaw puzzles.

■ Tom plays lego.



Вспомогательный глагол 
Does [dлz] 
употребляется в отрицательном и 
вопросительном предложении где 
подлежащее He, She, It



Отрицательное предложение
«-»
does + not = doesn’t
!!! Окончание S к глаголу сказуемому не 
ставится!!!

■ He doesn’t like_ to play checkers.
■ She doesn’t want_ to play computer 

games.



Вопросительное предложение
«?»
 !!! Окончание S к глаголу сказуемому не ставится!!!

■ Does he like_ to play lego?
■ Does she want_ to do jigsaw puzzles?
■ Does Tim play_ computer games?

Краткий ответ
Yes, he does.
No, he doesn’t


